
FSR-Protokoll vom Wochentag, Datum 
Anwesend: Tine, Emine, Ece, Sarina, Leon, Jacky, Elvin 

 

Moderation: Emine 

 

Post: Leon 

 

Protokoll: Elvin 

 

Beginn: 16:15 Ende:  
 

 Redigieren des letzten Protokolls 
Done? 

 

Post:  
- Praxismagazin ist angekommen 

- TK bestätigt den Termin für die Veranstaltung 13.06 

- Überweisung an den 1. Roten Mai 

- Fernleihe-Kosten Erstattung 

- AStA sammelt Herlfer*innen für die kommende Wahl im Juni 

- Studierende will sich über Anwesenheitspflicht bei Seminaren und Vorlesungen informieren 

 -> Elvin hat sich mit dem AStA in Verbindung gesetzt 

 

Berichte: 
- Der Online-Kalender ist da! Termine kann man über einen Link im MetaPad erstellen. Alles ist 

automatisch mit der Webseite synchronisiert. 

- Hausarbeiten-Sammlung ist so ziemlich fertig und kann angekündigt werden. 

- Das Dokument „How-To-FSR“ ist bald „fertig“ 

- AG Ersti-Tüten hat sich getroffen und ist stets am Planen, es wurden auch schon Tüten bestellt 

- AFsK: Update zu dem Thema Burschenschaften, die StuPa möchte in der VS die Burschenschaften 

explizit ausschließen. Außerdem soll noch darüber diskutiert werden, welche Unternehmen generell 

Teil der ESE sein sollen 

- Elvin hat in einigen Seminaren und Vorlesungen Werbung für das erste ESE-Treffen gemacht 

- Die GVV hat stattgefunden.  

- FSR-Stammtisch vom 16.05 wurde abgesagt 

 

 

 

 



TOPs:  
Stand der FVV(-Einladung)? 

- An sich ist die Einladung fertig. Sowohl die schriftliche als auch die Instagram-Bilder 

- Einladungen auf moodle, Homepage, Instagram+Facebook werden ab nächster Woche verschickt 

Vorschlag: Broschüren (queer@uni) auslegen (kostenfrei, nur Versand) 

- Tine hat einige Broschüren über das Thema queer dabei. 

- queer@uni bestellt bald welche 

- wenn wir diese wollen, können wir einige kriegen zum verteilen 

- dafür muss man einen Anteil der Versandkosten tragen 

- Tine setzt sich mit den Zuständigen zusammen, damit wir einige kriegen 

Updates zu den ESE-Unterkünften 

- Die meisten potentiellen Unterkünfte sind im September wochenends belegt 

- Die anderen Potentiellen sind zu teuer 

- Wahrscheinlich wird es zwischen ESE-Wochenende bei Café-Chaos vs. CVJM-Gelände vom letzten 

Jahr sein 

- Wir überlegen, ob man die ESE-Vorbereitung ggf. unter der Woche zu machen, da dort Plätze in der 

Regel verfügbar sind 

- Wir werden nächste Woche Dienstag (23.05.) an dem ersten Vortreffen mit den ESE-Ln alles weitere 

Besprechen 

----------------- Protokoll Abgabe an Ece ---------------------- 

Sonstiges: 
----------------------------------- 

 

To-Dos: 

- TK antworten 

 

Für die nächste Sitzung 
Moderation:  

Post:  

Protokoll:  

 


